



Regierungsratsbeschluss vom 19. Oktober 2021

Anzug Katja Christ und Konsorten betreffend Smart City Stadtmöblierung mit Solarbänken und -tischen

P195321

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Katja Christ und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat steht der Gewinnung von Solarenergie sehr positiv gegenüber und kann den Wunsch nach zusätzlichen Möglichkeiten des Stromkonsums im öffentlichen Raum gut nachvollziehen. Gleichzeitig stellt er auch fest, dass der Nutzungsdruck im öffentlichen Raum stetig wächst. Das Gestaltungskonzept für die Basler Innenstadt (GKI) hat sich für die Neugestaltung diverser Strassen und Gassen etabliert und gewährleistet eine möglichst einheitliche Ästhetik. Zudem sind die Lagerhaltung und Reparatur aktuell kostengünstig und einfach, weil nur zwei Sitzbank-Modelle verwendet werden.

Wenn zu einem späteren Zeitpunkt neu designte Möblierungselemente benötigt werden, so wird der Aspekt der Solarenergie mitberücksichtigt werden. Die BVB planen aktuell einen Pilotversuch für den Einsatz von Fotovoltaik-Flächen an Stelle des Glasdachs der Normwarthalle und auch dessen Erkenntnisse werden in eine Neubeschaffung von Möblierungselementen einfließen.

